L'infinitif
Infinitif avec to
· She would like to meet foreign people.
· She hopes to see the Prime Minister.
· We prefer to drive you there.
 

 -Les verbes exprimant une volonté, un souhait, un désir ( want, hope, prefer, would like, expect, wish, manage, ) sont suivis d'un infinitif complet ( = avec to ).

 

Infinitif avec sujet
· Peter wants his daughter to marry Mike.
· We expect her to come back.
· The nurse told her to be patient.
 

-Le verbe à l'infinitif peut avoir un sujet. L'infinitif complet ( = avec to ) s'emploie après certains verbes suivis d'un complément ( qui peut être remplacé par un pronom personnel ) tels que expect, advise, teach, tell, ask, want, etc.
 

for + nom / pronom + infinitif
· 
· - The hotel is not very far for me to walk.
· - It's time for you to get there. 
· - It's time for me to rest !'
 

 

On emploie l'infinitif complet après la préposition for. L'infinitif contient un sujet.

 

Infinitif sans to
· The teacher made him revise.
· Bill didn't let him drive.
 

-Les verbes make ( faire faire quelque chose à quelqu'un ) et let ( permettre à quelqu'un de faire quelque chose ) sont suivis de l'infinitif sans to.

 

see / hear + infinitif
· We saw her cry.
· We heard him shout at her.
 

see et hear sont suivis d'un infinitif sans to pour indiquer que l'on voit ou entend une action complète. Si l'action était en cours de réalisation, on utiliserait la forme progressive :

· When we passed her bedroom door we heard the little girl crying. 

 

 

had better / would rather
· She had better go to bed now.
· She would rather watch TV ( than go to bed ).
 

-had better ( ferais mieux ) et would rather ( aimerais mieux ) sont suivis de l'infinitif sans to. Attention à la forme négative : You had better not answer her.
 

 

Test : faire des phrases avec les éléments donnés. 
Les 8 phrases ont une partie infinitive. 
Les phrases 4 à 8 sont interrogatives.
 



Questions:

He | me | doesn't | want | his | ride | to | horse. | 
like | You | would | with | us | you. | work | to | 
him | expect | to | answer | back. | I | didn't | 
she | exercise | make | Did | the | do | again? | them | 
Why | Jones | children | do | let | ? | watch | the | that | their | 
her | don't | ? | wear | let | Why | you | make-up | 
text | Does | ? | she | whole | them | to | the | want | copy | 
? | them | make | Did | it | laugh | 







REPONSES:








He doesn't want me to ride his horse. You would like us to work with you. I didn't expect him to answer back. Did she make them do the exercise again? Why do the Jones let their children watch that ? Why don't you let her wear make-up ? Does she want them to copy the whole text ? Did it make them laugh ?



